



日本の文化と
日本人の心を学びます。
日本の文化や言語をより深く理解するために、
中国や韓国のことにも触れながら多角的に学び
することによって、日本人の心を学び、力強く生きる心を育てます。

日本コース

文化言語学科



「書道」を学ぶなら尚綱です。
具体的に言えば、理論は書学概論、書論研究、書道史など、実技は漢字の楷書・行書・草書に始まり、隸書・篆書・篆刻・仮名書法さらに創作までおこないます。古典の臨書・創作と段階を踏んで身に付くようなカリキュラム構成になっています。

書道コース

文化言語学科



「読む・聞く・話す」から
文化まで「世界の今」を学びます。

英語コース

文化言語学科

米英文化だけではなく、英語圏の国々の歴史や文化を学ぶと共に、現代アメリカイディオム、メディア英語、TOEIC/TOEFL Preparation、留学等のプログラムにより、国際的に活用できる英語力を身につけます。また、世界的に活躍しているアメリカの有名大学の教師を本学の教授として招き、総合的に米英語と文化を教えることも特色の一つです。

21世紀社会が求める人材育成を目指し 新たな尚綱大学が始まります。

新学部開設



【改組】4年課程 文化言語学部 (仮称)

- 文化言語学科
- 日本コース
- 書道コース
- 米英コース
- 英語コミュニケーションコース

【新設】4年課程 生活科学部 (仮称)

- 栄養科学科
(平成18年4月開設申請準備中)
- 生活科学科
(計画中)

【改組】2年課程 短期大学部

- 食物栄養学科
- 総合生活学科
(仮称)
- 幼児教育学科
- 附属幼稚園

尚綱学園は、明治21年に産声を挙げた済々賀付属女学校を源流とし、既に115年余りの歴史を重ね良き伝統を培ってきた、我が国先駆け的総合女子学園です。本学園が擁する尚綱短期大学(昭和27年設置)及び尚綱大学(昭和50年設置)はそれぞれ今日に至るまで独自の社会貢献をして参りましたが、尚綱学園の古き良き伝統を維持しつつ、これから社会の極めて急速な変化に即応し、社会的要請に応えることのできる人材を育成するため、学部の新設(生活科学部=申請準備中)や改組(文化言語学科、総合生活学科)によって一段と実効性と実践性の高い教育の展開をめざし、平成18年度に生まれ変わります。



管理栄養士をめざして
保健・医療・福祉制度など、幅広い視野をもつて判断できる管理栄養士の育成を目的とした学科です。
糖尿病・高血圧・高脂血症など、食生活の管理によって予防できる疾患やその治療には保健医療チームが必要であり、その一員としての管理者がますます必要となっています。
また、これから高齢化社会では、豊かな人間性と高い専門性をもった保健医療者や栄養管理者がますます必要となっています。
21世紀社会に予想される健康と栄養の問題に積極的に取り組み、貢献できる教育と研究をめざします。

栄養科学科

生活科学部

【4年課程】平成18年4月設置(申請準備中)